



Alles im Zeichen der Pflege beim „JobDay“ in Mauterndorf

Einige interessierte Personen informierten sich aus erster Hand über die vielfältigen Berufs- und Ausbildungsmöglichkeiten im Bereich der Pflege und Betreuung in der Hausgemeinschaft Mauterndorf. „Sie konnten sich auch direkt in den Hausgemeinschaften gleich ein Bild von der praktischen Arbeit in der Pflege und Betreuung verschaffen. Insgesamt eine sehr gelungene Veranstaltung, die nächstes Jahr sicherlich wieder eine

Fortsetzung finden wird“, sagt Hilfswerk-Bezirksstellenleiter Franz Bäckemberger. Im Bild von links: LABg. Markus Schaflechner (Regionalverband Lungau), Direktor Klaus Mittendorfer (Multiaugustinum), Brigitte Kößlbacher (SALK Krankenpflegeschule), Community Nurse Magdalena Stolz, Stefanie Pucher (Pflegestiftung), Waltraud Loidl (AMS), Alexandra und Franz Bäckemberger sowie Heimo Zlöbl (Hilfswerk).

BILD: HILFSWERK SALZBURG